
Die Abg. Donix und Recki dankten der Verwaltung für die geleistete Arbeit. Man erwarte nunmehr mit 
Spannung die angekündigten Versorgungskonzepte der SPZ. 
Der Ausschuss nahm den Sachstandsbericht zustimmend zur Kenntnis.  
 


